

AH Niederlage im Testspiel

27.02.2018 06:33 von SC Holzhausen

Rückrundenauftritt mit einem Freundschaftsspiel auf dem Kunstrasen des SC Holzhausen

Am frostigen Montagabend startete das Ü35 Bezirkspokalteam mit einer 2:5 Niederlage gegen den SV Opfingen in's Jahr 2018.

Bei Minusgraden stotterte der Motor der SCH-AH noch erheblich und man fing sich schon nach 2 Minuten nach einem Fehlpass in der letzten Abwehrreihe das 0:1 ein.

In der gesamten 1.Halbzeit fand die Heimmannschaft überhaupt nicht in das Spiel.

Es fehlte der Biss, die Laufbereitschaft und auch aufgrund eklatanter Abspielfehler im Spielaufbau ging der Gast verdient mit einer 3:0 Führung in die Pause.

Nach dem Seitenwechsel wurden einige Umstellungen vorgenommen und obwohl man sich schnell das 0:4 einfing wurde es doch läuferisch und auch spielerisch besser.

Jan Landerer erzielte gegen seine „alten Kollegen“ das 1:4 und legte kurz darauf für Frank Bourquin auf, der aus kurzer Distanz zum 2:4 Anschlussstor traf . Der Druck auf das Gästetor wurde nun noch erhöht und man erspielte sich noch einige hochkarätige Torchancen. Die konnte der überragende Gästetorhüter allerdings vereiteln und verdiente sich sogar noch einen Scorerpunkt , als ein langer Abschlag von ihm und einstellungsfehler unserer Hintermannschaft noch zum 2:5 führte.

Insgesamt ein verdienter Sieg der Gäste, beim SCH ist in vielerlei Hinsicht noch Luft nach oben.

Es bleibt noch Zeit bis zum nächsten Bezirkspokalspiel, das am 21. März in Untermünstertal stattfindet .

Der SCH spielte mit :

Bernd Schrodi , Michael Metzger , Christoph Hönig , Jürgen Heisch , Gerd Heidiri , Markus Bilharz , Arnold Oser , Dominik Hoch , Stefan Wehrather, Jan Landerer , Frank Bourquin, Eike Spriess, Michel Royer , Ralf Neugebauer .

Bericht : F.B.